

XVIII

Il respecte ses propres parents, ses supérieurs et ses maîtres, parce qu'il se souvient que *résister à l'autorité c'est résister à Dieu même*. Il leur obéit en tout ce qui ne déplaît pas à DIEU chef suprême et universel de tous les êtres. S'il est lui-même parent ou maître il forme ses enfants et ses serviteurs à la religion et à la sainte crainte de DIEU, il veille sur leur conduite, les avertit de leurs défauts, les préserve des occasions dangereuses et les éclaire par son exemple et sa parole.

(A suivre.)

Le culte de sainte Anne en Afrique.

SAINTE-ANNE DU FERNAN-VAZ.

(Fin.)

La fête de sainte Anne, 26 juillet.

Après la bénédiction de la première pierre, les travaux allèrent bon train, et pour la fête de notre patronne, une magnifique statue de sainte Anne, en fonte dorée, rayonnait sur le frontispice de la nouvelle église et, de cet acrotère gigantesque, elle jette au loin ses regards protecteurs sur le lac qui vient baigner la base de sa tour et sur la terre des Nkomis. A peine avait-elle pris possession de son trône, le 25, que les missionnaires, les enfants, les ouvriers, tous vinrent la saluer en chantant ses litanies. Puis, les fusils parlèrent, parlèrent longtemps et très fort. Ils annonçaient, dans leur langue, la fête du lendemain.